

# LE POPULAIRE DU CENTRE

## ACTUALITÉ : HAUTE-VIENNE

Samedi 08 avril 2023

### Harcèlement... Même pas peur !



Les lycéens de Martin-Nadaud ont participé aux mises en situation de médiation proposées par les comédiens de la compagnie Le Trimaran. © Droits réservés

Le jeudi 30 mars, la Compagnie Le Trimaran est venue interpréter son spectacle *Même Pas Peur 2.0* ! au lycée des métiers Martin-Nadaud.

Cette compagnie de théâtre intervient dans les établissements scolaires avec des spectacles interactifs et éducatifs traitant de thèmes tels que les différentes discriminations ou addictions, afin de sensibiliser les jeunes à ces problèmes de société, que sont les violences, le harcèlement, la diffusion d'images, les propos diffamatoires, la haine ouverte, les insultes...

Cette action théâtrale, qui invite les jeunes sur scène et les met en situation, vise à faire un tour du cadre légal sur internet et à prendre conscience de l'importance du civisme en ligne et en classe. Les mêmes lois qui s'appliquent dans la rue s'appliquent sur internet.

Devant un décor « harceler n'est pas jouer » représentant un labyrinthe de jeu vidéo, réalisé par Marie Violet, les comédiens Mona Richard, Justine Duvinage et Ludovic Camdessus ont interprété des saynètes créées par Stéphane Tournu-Romain, auteur, metteur en scène et directeur artistique de la Compagnie Le Trimaran. Les lycéens ont activement participé à ces mises en situation, en jouant notamment les rôles du harcelé, du harceleur, de leurs familles et des conseillers principaux d'éducation dans une situation de médiation.

Organisée en partenariat avec l'Union nationale des footballeurs professionnels (UNFP) et le Conseil régional de Nouvelle Aquitaine, cette intervention, suivie de débats et d'échanges avec les lycéens, a eu pour objectif de rappeler à ces derniers, les dangers d'une utilisation excessive des nouvelles technologies numériques.